

Pendant ce temps à Angers...

Terreur Graphique 15 juin 2018 (mise à jour : 15 juin 2018)



«A mort les PD», «nique les PD»... A Angers, le centre LGBT local, tenu par l'association Quazar avenue de Chanzy, a été de nouveau recouvert de tags homophobes dans la nuit de mercredi à jeudi, trois semaines après de premières inscriptions du même acabit.

Cette planche est extraite de l'album «Ces Gens-Là» éditions Dargaud.

Contenus sponsorisés



Terreur graphique - Une envie irrésistible de casser quelque chose de beau -...



Terreur graphique - Les rendez-vous (manqués) de l'Histoire - Libération.fr



Terreur graphique - Lettre à ma fille (4) - Libération.fr

A lire sur Libe.fr

- Est-ce que des enfants ont été réellement nommés Clitorine ? - Libération
- D'où vient la photo virale du G7 où l'on voit Trump et Merkel ? - Libération
- «Petite martyre de l'A10» : trente ans plus tard, les parents retrouvés et mis en examen - Libération
- Qui a choisi la pub Lapeyre avant la vidéo de Mamoudou Gassama? - Libération
- Des molécules organiques sur Mars, une mort percutante à Pompéi et la mère de tous les lézards - Libération

Article précédent

Une envie irrésistible de casser quelque chose de beau